
LA MANCHA - M anzanares

JDAD R E A L  \1
i Cuadernos

Del 23/8 al 5/9 * 2003 /  Manchegos

LA MANCHA - M em brilla
Los visitantes profesionales a la Feria aumentaron en un 12 por ciento

F E R C A M  h a  ob ten id o  el m ayor 
éxito  d e lo s ú ltim o s añ os

Jornada de p u ertas ab iertas  
en la Torre del R eloj

El gerente de la  F eria  R eg ional del C am po 
(FERCAM), M anuel M olina, ha señalado, a la 
hora de hacer un  balance de la  edición de este 
año, que FER C A M  2003 se ha cerrado con “el 
mayor éxito de los últimos años”, estim ando que

ese juicio se sustenta en datos que no dan lugar 
a dudas, puesto que el volum en de negocio fue 
de unos ocho m illones de euros y los visitantes 
profesionales aum entaron en un doce por cien
to.

A la hora de hacer balance final de 
la Feria Regional del Campo de 
Manzanares que se celebró el pa
sado mes de julio, Molina estima 
que el éxito ha sido “total” y que 
se han cumplido los pronósticos 
de la gerencia cuando se gestaba 
y durante el desarrollo mismo de 
FERCAM.

El gerente señala que “el vo
lumen de negocio se cerró con 
unos ocho millones de euros, los 
visitantes profesionales aumenta
ron en un doce por ciento, el inte
rés de compra en un siete por cien
to y los visitantes llegados de 
otras regiones en un treinta y dos 
por ciento”. El total de visitantes 
superó, como en años anteriores, 
las cien mil personas.

Molina afirma que una vez más 
se ha podido comprobar que la 
feria en los últimos años ha evo
lucionado hacia una mayor pre
sencia de expositores, así como de 
productos expuestos, “lo que 
hace que resulte un atractivo es
caparate en todos sus sectores y 
para el público que la visita”.

Por otra parte, Miguel Angel
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Cuenca, ingeniero técnico del 
Ayuntamiento en funciones de 
apoyo a la Feria, certifica en un 
documento que el número de visi
tantes no profesionales fue de 
53.900 y el de profesionales de 
48.100, lo que arroja un total de
102.000 visitantes. De éstos, de 
Castilla-La Mancha procedía el 
68,27 por ciento y de otras comu
nidades autónomas el 31,63 por 
ciento. Los visitantes que llega

ron a la feria solamente para ver 
se cifran en un sesenta por ciento 
y para comprar el cuarenta por cien
to. Hubo 48.000, contactos nacio
nales y 100 internacionales.

El gerente de la Feria lamenta 
finalmente que no se haya podido 
dar una respuesta satisfactoria a 
la treintena de empresas que “se 
quedaron sin poder exponer por 
estar agotado todo el espacio dis
ponible”.

En Manzanares se prevé una cosecha de 50 millones de kilos de uvas

Las altas temperaturas adelantarán el inicio 
de la campaña vitivinícola

Ramón Alcarzo, responsable de la Cooperativa Jesús deI Perdón.

Este año la vendimia se adelanta
rá con respecto a otros años. Las 
altas temperaturas que han asola
do a toda España y sobre todo la 
falta de agua en los últimos meses 
(apenas cinco litros registrados 
entre los meses de junio y julio) 
han impedido que la uva termina
ra de crecer convenientemente.

Hace unos meses, tanto los 
agricultores como los responsa
bles de las diferentes empresas 
vitivinícolas, se mostraban muy 
optimistas, pues las lluvias caídas 
favorecían una buena brotación en 
todos los viñedos, pero a pesar 
de que han tenido que cambiar sus 
planes, no creen que la campaña 
sea mala pues la maduración de la 
uva no depende del calendario 
sino del proceso.

En Manzanares la producción 
es de unos 50 millones, predomi
nando la uva blanca, en su varie
dad de airén, aunque después de 
la última reestructuración se está

llevando a cabo un proceso de 
cambio de uva blanca a tinta. De 
hecho aunque en la Cooperativa 
Nuestro Padre Jesús del Perdón 
la proporción de vino blanco es 
de más de un 75 %, la cooperativa 
Vinícola de Castilla ya ha cambia
do su producción, principalmente

por exigencias del mercado, te
niendo como predominante el vino 
tinto.

Del mismo modo, se prevé una 
graduación levemente superior a 
la del año pasado, alrededor de 12 
grados para el vino blanco y poco 
más de 13 para el tinto.
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Una vez concluidas las obras de 
reconstrucción de la Torre del 
Reloj de Membrilla el Ayunta
miento ha organizado unas jor
nadas de puertas abiertas, con 
el objeto de que todos los veci
nos la pudiesen conocer.

La antigua torre tuvo que se 
demolida, siguiendo las instruc
ciones de los informes técnicos 
que así lo aconsejaban ante su 
evidente estado de ruina y ries
go de caída. Ha sido la Escuda 
Taller “Membrilla Verde” la en
cargada de realizar las obras de 

trecó.risitoccióii.'" ® tirante •.. estas 
jornadas cíe puertas abiertas han 
sido muchos los vecinos ele la 
localidad que se han acercado a 
visitar este monumento.
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La nueva Torre tiene un reloj 
con cuatro esferas, en lugar de 
una como tenía la anterior y el 
edificio cuenta con dos pisos de 
altura, en los que en estos mo
mentos se puede visitar una ex
posición fotográfica cronológi
ca del edificio, antes y después 
de tas obras de reconstrucción. 
El nuevo edificio es también li
geramente más alto, lodos los 
m ateriales empleados en su 
construcción son de primera 
calidad, llamando la atención; eH 
revestimienfe;exterier4eleclífi- 

'cíp qué es de silicato de minera
les, respetando los colores de 
edificio oí ipinal, blanco y aliv
io, que tiene una vida mucho 
más larga.

Comienza la restauración de la 
fachada de la cámara agraria

El Ayuntamiento de Membrilla 
ha iniciado las obras de restau
ración de la fachada del edificio 
barroco conocido como “Cáma
ra Agraria”, que alberga los Ser
vicios Agrarios de la localidad y 
el Centro Juvenil.

Este edificio fue construido 
en 1917 y es uno de los pocos 
elementos arquitectónicos del 
barroco en la localidad. La fina
lidad de esta restauración será 
recuperar el aspecto original de 
la fachada.

Las obras contemplan la lim
pieza de toda la comisa, com
puesta por dos cenefas cerámi

cas separadas por unas baldo
sas y otros elementos decorati
vos, reponiendo aquellas piezas 
que lo necesiten.

Las obras ascienden a un 
total de 12.000 * de coste, que 
será sufragado en un 50%  por la 
Consejería de industria y el 50%  
restante por el Ayuntamiento, 
como parte de las inversiones 
previstas para este año.

En la actualidad, este edifi
cio es sede de la Concejalía de 
Agricultura, Ganadería y Medio 
Ambiente, de la Comisión Local 
de Pastos, y de diversas asocia
ciones.
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